

Ressort: Auto/Motor

Grüne fordern Strafen für Autokonzerne im Diesel-Skandal

Berlin, 01.09.2017, 00:00 Uhr

GDN - Die Grünen wollen die Autokonzerne für den Betrug am Verbraucher im Diesel-Skandal bestrafen. "In der Regierung werden wir Strafzahlungen für die Betrügereien der Autokonzerne einführen, die Verkehrsminister Dobrindt bisher blockiert", sagte Grünen-Spitzenkandidatin Katrin Göring-Eckardt der "Bild" (Freitag).

Die Autofahrer dürften nicht "die Gelackmeierten sein", so die Grünen-Politikerin weiter. "Es braucht wirksame Nachrüstung auf Kosten der Hersteller. Wenn die Leistung des Fahrzeugs dadurch abnimmt oder Verbräuche zunehmen, müssen sich die Hersteller zu angemessenen Entschädigungsleistungen verpflichten", sagte die Spitzenkandidatin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94016/gruene-fordern-strafen-fuer-autokonzerne-im-diesel-skandal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com